



El **25 de noviembre** se conmemora desde hace años el **Día Internacional Contra la Violencia de Género**. En **Izquierda Unida La Rinconada** queremos sumarnos a esta jornada de denuncia y reivindicación que este año estará marcada por las medidas aprobadas por los gobiernos para poner freno a las posibilidades de contagio por el COVID-19. Sobran los motivos. Los datos de agresiones y asesinatos de mujeres por el hecho de serlo son espeluznantes y lo seguirán siendo mientras haya una sola mujer que siga padeciendo violencia en sus relaciones afectivas, pero también en el ámbito laboral, en las instituciones y en la sociedad en general. **Porque son muchas las formas de violencia que sufrimos cada día deben ser muchas las medidas que implementemos para evitarlas.**

Desde la recién creada **Área de mujeres y políticas LGTBI+** de nuestra Asamblea de **Izquierda Unida en La Rinconada** queremos poner nuestro granito de arena, no sólo con el trabajo que hacen nuestros representantes en el Ayuntamiento sino como plataforma para la propuesta y el impulso de la lucha contra las violencias hacia las mujeres.

Y vamos a arrancar con una **jornada de debate** que celebraremos el mismo **día 25N** a las **18:00h** a través de la **plataforma "meet"**, en la que pondremos encima de la mesa temas como la violencia del capitalismo, la prostitución, las creencias religiosas, el mercado de trabajo o el reconocimiento del trabajo reproductivo.

Las condiciones sociosanitarias nos impiden realizar estas jornadas de manera presencial pero nos gustaría poder facilitar el acceso a través de internet (se puede seguir en ordenador o incluso a través del teléfono móvil) para lo que necesitamos que os pongáis en contacto con nosotras para confirmar vuestra participación y poder daros el acceso a la plataforma. Os animamos a todas, todos, todes a participar en un tema que nos afecta y **atravesamos no sólo a las mujeres sino a todas las personas que entienden que la sociedad no debe permitir las desigualdades, las agresiones y el castigo a más de la mitad de la población por el hecho de haber nacido, ser y saberse mujer.**

Queremos dejaros también las palabras de nuestra compañera Inés que expresa el sentir de nuestra organización.

25 de noviembre, luchamos juntas, todes, para erradicar la violencia machista.

En lo que va de año 38 mujeres han sido asesinadas a causa de la violencia machista, por el simple hecho de ser mujer, haciendo ya un global de 1071 mujeres asesinadas, desde que se empezó a contabilizar en 2003.

¿Cuántas mujeres no habría antes de esa fecha? Es una situación triste, muy triste, pero una realidad que no podemos obviar; la violencia machista existe y esta realidad nos lleva a pensar que deberíamos hacer bastante más como sociedad para evitarlo.

A lo largo de la historia, la mujer siempre ha tenido que estar a la sombra del hombre por ellos creerse superiores, entonces... ¿existe el machismo? Por supuesto que sí, aún hoy. Vivimos en un sistema de heteropatriarcado, por eso todas las mujeres (y hablamos de todas, sea cual sea su orientación sexual, su biología o su identidad de género) sufren el machismo alguna vez en su vida.

Nos siguen queriendo hacer creer a todes, que el hombre es superior a la mujer y no se trata de eso, se trata de que todes somos iguales; no se trata de una lucha de poder de los hombres contra las mujeres, se trata de una lucha que debe ser codo con codo entre personas contra un enemigo común: el machismo.

*En este 25N, desde el **área de mujeres y políticas LGTBI+** de IU Rinconada queremos pedirnos que rememos todes en una sola dirección, que denunciemos cualquier tipo de maltrato y no consintamos que ninguna mujer tenga que sufrir la violencia del machismo nunca más. Juntos, juntas, juntas lo podremos lograr. Esta lucha es tuya, es mía, es de todes y la continuaremos hasta vencer, por todas las mujeres que lucharon y perdieron la vida reclamando un mundo mejor.*

Mesa de debate:

“Violencias de género: de la violencia sistémica al cuerpo como espacio de agresión”

25 de noviembre de 2020 a las 18:00 a través de plataforma Meet

-Es necesario solicitar participación poniéndose en contacto con el Área de mujeres y Políticas LGTBI+ de IU Rinconada, dejando un mensaje con tu **nombre**, número de **teléfono** y/o dirección de **correo electrónico** a través del **WhatsApp** de contacto **649245469**-

